



新年度が始まり1ヶ月が経ち、春の爽やかな風が心地よく感じられる季節となりました。天気も良くなり、外でたくさん遊びたい季節です。しかし、現在も新型コロナウイルスの影響があり、「感染リスクの高い場所への外出は十分な注意が必要」です。その中でも、環境の変化により体調を崩しやすい時期でもあります。規則正しい生活をして、手洗いを丁寧に行い、元気いっぱいにご過ごせるようにしましょう。

毎朝検温を行い、 お便り帳への記録

をお願いいたします。

37.5度以上の 発熱や呼吸器症状 等がある場合には、登園 を控えるよう

お願いいたします。



園医の先生のご紹介

- 内科 榛東さいとう医院
- 歯科 あおば歯科医院

◆ 5月の保健行事

- 5月11日(水) 内科健診
(もも、たんぽぽ)
- 5月12日(木) 内科健診
(ちゅうりっぷ、ひまわり、あじさい)
- 5月25日(水) 歯科健診
- 5月20日(金) 尿検査
23日(月) (尿検査 追加日)



お休みをしないよう、
ご協力お願いします。



爪はきれいかな？

- 子どもたちは様々な物に触れるため、つめの中に汚れが入ったり、つめが伸びていると欠けたりしてしまいます。
- 汚れが溜まると炎症を起こし、つめの病気になってしまいます。手洗いで落としきれない汚れは、お風呂できれいに落としてあげましょう。
- また、つめが長いとどこかに引っかけてしまったり、お友だちを傷つけてしまうことにもなりかねません。
- お家で定期的に切ってくださいるようにお願い致します。

